



Abschied der Kommissäre Massimo und Jane Paone



Die Kommissäre Jane und Massimo Paone / Les commissaires Jane et Massimo Paone
© L. Geissler / Limitierte Rechte

Es soll an drei Orten und im kleinen Rahmen möglich sein, die Leiter unseres Territoriums zu verabschieden.

Aufgrund der Einschränkungen durch die Schutzkonzepte für Gottesdienste im Zusammenhang mit dem Coronavirus, ist eine Abschiedsfeier für die Kommissäre Massimo und Jane Paone, Territorialleiter für die Heilsarmee Schweiz, Österreich & Ungarn, wie ursprünglich vorgesehen nicht möglich.

Sonntag, der 21. Juni 2020 war als Festtag für die Abschiedsfeier der Kommissäre gedacht. Einerseits werden die Kommissäre die Schweiz nach fast sechs Jahren Dienst im Territorium verlassen, andererseits war dieses Fest auch geplant, die Kommissäre für ihre langjährige Dienstzeit im Rahmen der internationalen Heilsarmee zu ehren und ihnen die wohlverdiente Urkunde zum Ruhestand zu übergeben. Aufgrund der anspruchsvollen Schutzkonzepte für die Gottesdienste, sehen wir uns gezwungen, diesen Abschied auf andere Weise durchzuführen.

Am **Sonntag, den 21. Juni 2020** um 11.00 Uhr findet im Rahmen des Gottesdienstes im Korps Bern der feierliche Akt der Übergabe der Ruhestandsurkunde statt. Dieser Gottesdienst wird voraussichtlich zeitgleich über live.heilsarmee.ch übertragen.

Zwei weitere Gelegenheiten sind geplant, damit auch aus anderen Regionen die Kommissäre in eher informellem Rahmen verabschiedet werden können:

- **Sonntag, 14. Juni 2020** zwischen 14.00 Uhr und 16.00 Uhr im Hotel Bel'Espérance in Genf, Rue de la Vallée 1, 1204 Genf (in unmittelbarer Nähe des Korps Genf Verdaine). Bitte melden Sie sich bei Herrn Meuwly, Direktor des Hotels Bel'Espérance an: alain.meuwly@armedusalut.ch oder via Telefon: +41 22 818 37 37
- **Samstag, 20. Juni 2020** zwischen 14.00 Uhr und 16.00 Uhr im Korps Zürich Zentral, Ankerstrasse 31, 8004 Zürich. Bitte melden Sie sich bei Herrn Muntwiler, Korpsoffizier Korps Zürich Zentral, an: markus.muntwiler@heilsarmee.ch oder via Telefon: +41 44 242 53 89

Die Kommissäre werden an beiden Standorten in der angegebenen Zeit für eine individuelle Verabschiedung anwesend sein. Um Ansammlungen von Besuchern und Wartezeiten vor den Sälen zu vermeiden bitten wir, dass nicht alle gleich um 14.00 Uhr die erste Gelegenheit für die Verabschiedung ergreifen. Besten Dank. Getränke in Flaschen und Süßes oder Salziges (eingepackt) werden angeboten.

Wir bedauern sehr, die Feier nicht wie schon lange geplant durchführen zu können. Wir denken, mit dem vorgelegten Programm trotzdem vielen die Gelegenheit für eine Verabschiedung zu ermöglichen und freuen uns, in dieser Weise auch den Kommissären die Möglichkeit zu geben, sich nach sechs intensiven Jahren in der Schweiz von den Salutisten, Freunden und Offizieren zu verabschieden.

Autor

Die Direktion Heilsarmee Schweiz

Publiziert am

4.6.2020